

# *Covid-19 : Le gouverneur du Piémont remercie Cuba de son aide médicale*

---



La Havane, 14 avril, (RHC).- Le gouverneur du Piémont, Alberto Cirio, a remercié le gouvernement cubain de l'aide apportée à cette région italienne dans la lutte contre le Covid-19.

Dans des déclarations à la presse, sur la dalle de l'aéroport de Turin où il a accueilli la brigade médicale cubaine, Alberto Cirio s'est dit honoré de souhaiter la bienvenue aux praticiens cubains.

«C'est l'amitié et la solidarité qui nous parviennent de l'autre côté de l'océan » a signalé le gouverneur du Piémont.

La télévision nationale a diffusé un film vidéo où l'ambassadeur de Cuba en Italie, José Carlos Rodríguez s'est référé à l'accueil dispensé à la brigade médicale cubaine et aux expressions de remerciements qu'il a entendues de la part des représentants des autorités du Piémont.

«Ils nous disent que nous ne devons pas leur dire merci. C'est eux qui sont reconnaissants pour la présence des médecins cubains. Nous leur avons dit que nous sommes là pour remplir notre devoir, le devoir de contribuer à l'humanité.

Mais nous les remercions eux de cet accueil qu'ils ont dispensé à nos médecins et infirmiers».

Ce mardi, le ministre italien des Affaires étrangères, Luigi Di Maio, a remercié Cuba de l'envoi de la brigade de coopérants de la santé qui appuieront les services sanitaires du Piémont.

«Une belle nouvelle. Un groupe de travail est arrivé à Turin en provenance de Cuba, formé de 21 médecins et 16 infirmiers pour aider nos forces blanches qui travaillent sans répit depuis des semaines dans nos hôpitaux. Merci Cuba » a tweeté le chef de la diplomatie italienne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219744-covid-19-le-gouverneur-du-piemont-remercie-cuba-de-son-aide-medicale>



**Radio Habana Cuba**